Un ser humano completo

Pregunta: Hemos creado un ser humano con el corazón vacío y una mente técnica, una mente de computadora. ¿Es posible desde allí crear un ser humano completo?

Respuesta: Yo entiendo la pregunta y podríamos pasar una tarde entera descubriendo cuáles son las mentiras de esa pregunta tan sentida y tan verdadera. Podríamos entrar en el problema de la semántica del lenguaje que usamos, etcétera, pero quizá perdiéramos en el camino la frescura y la intensidad de la pregunta misma.

A veces lo mejor no es responder a una pregunta sino quedarse con ella, y yo sinceramente propongo que nos «vayamos a acostar» esta noche con esa pregunta (por decir así).

De todos modos en Psicología Holokinética, como ustedes ya saben, decimos que hemos creado una cultura que se mueve meramente en el proceso META, que es necesario crear una educación que permita el acceso a la Percepción Unitaria, empezando por reaprender a ver, oír, gustar, etcétera, sin apegarse a los objetos de los sentidos ni a las imágenes mnemónicas de las sensaciones.

Desde esa Percepción Unitaria, absolutamente no dual y no conflictiva, puede surgir el acceso al Ámbito A, a lo sagrado, a la metanoia, que es fuente de todo orden, energía y salud. ❖

Rubén Feldman González Iniciador de la Psicología Holokinética